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VERBALE N. 10/4 

 

OGGETTO: Risoluzione: Stanziamento fondi per realizzazione di una nuova palazzina 

presso l’Istituto Volta di Pescara. 

 

IL CONSIGLIO REGIONALE 

 

Vista la risoluzione a firma dei consiglieri Blasioli e Sospiri; 

Udita l'illustrazione del consigliere Blasioli; 

All’unanimità dei presenti 

L’APPROVA 

nel testo che di seguito si trascrive: 

«IL CONSIGLIO REGIONALE 

Premesso che: 

- l’Istituto d’Istruzione Superiore Volta presenta un’offerta formativa tra le più ampie 

della Regione, contemplando vari indirizzi e specializzazioni; 

- visto però l’elevato numero di iscritti, l’edificio scolastico non ha più spazi sufficienti 

tanto che fino all’anno precedente circa quindici classi sono state trasferite presso il 

Palazzo Fuksas, a pochi metri dalla sede centrale; 

 



 

Evidenziato che: 

- sin dallo scorso 18 marzo 2024 la Provincia di Pescara, attraverso una lettera 

inviata dal Presidente Ottavio De Martinis ai dirigenti scolastici, aveva messo in 

guardia le istituzioni scolastiche circa l’impossibilità di sostenere, per il prossimo 

anno scolastico ovvero quello appena iniziato (2024-2025), le spese per gli affitti 

delle sedi temporanee e tutte le altre relative spese; 

- nel corso della seduta del Consiglio regionale del 15 ottobre 2024 è stato approvato 

un emendamento che dispone lo stanziamento di una cifra pari a 200.000,00 € 

finalizzata alla locazione di spazi scolastici aggiuntivi, rivolti anche all’IIS Volta, 

così da scongiurare l’ipotesi dei doppi turni; 

- il trasferimento presso altra sede che individuerà la Provincia di Pescara, costituisce 

solo una soluzione tampone. Una soluzione utile per gli studenti che non possono 

essere costretti ai doppi turni, ma non definitiva ed il rischio è che questa situazione 

possa verificarsi anche il prossimo anno, incidendo peraltro sulle iscrizioni alla 

scuola; 

- è evidente che ai fini di un intervento realmente risolutivo occorra una prospettiva a 

medio-lungo termine di ben altra natura, che sappia rispondere in maniera concreta 

ed esaustiva alle esigenze della comunità del Volta; 

Considerato che: 

- esiste un valido progetto di ampliamento dell’Istituto Volta, dove il progetto 

esecutivo è stato riconsegnato alla Provincia e riguarda la costruzione di una 

settima palazzina, affianco a quelle già esistenti, per un importo pari a circa 

6.500.000,00 €, senza che siano ancora stati stanziati i fondi per la sua 

realizzazione; 

- la costruzione della settima palazzina del Volta costituisce senza dubbio un 

investimento lungimirante, perché può garantire in futuro l’abbattimento delle spese 

per gli affitti e consegnare aule idonee ai nostri studenti; 

 

Per tutto quanto sopra 

IMPEGNA 

Il Presidente della Giunta regionale e la Giunta regionale: 

 

- a reperire i fondi necessari per la realizzazione della settima palazzina presso 

l’Istituto Volta di Pescara e a realizzare uno studio che permetta il recupero di 

immobili scolastici sull’intera regione al fine di dare soluzioni definitive alle scuole 

che potrebbero trovarsi in condizioni simili. 

 

 

 

      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                               IL PRESIDENTE f.f. 
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